

ECONOMÍA

Economía chilena en mal pie para enfrentar efectos del Brexit

El Ciudadano · 6 de julio de 2016





Esta semana

fueron publicados dos indicadores de la economía nacional. Por un lado, el Imacec de mayo aumentó 1,8 por ciento en comparación con igual mes de 2015, según informó el Banco Central. En tanto, el Instituto Nacional de Estadísticas indicó que la tasa de desocupación para el trimestre marzo-mayo fue de un 6,8 por ciento.

Sin embargo, la economía del país deberá enfrentar a mediano y largo plazo el escenario generado a partir de la salida del Reino Unido de la Unión Europea, proceso que se encuentra en curso luego de la votación del pasado 23 de junio.

En cuanto a las exportaciones, el Reino Unido recibe el 1% de los envíos totales de Chile, según detalló Andrés Rebolledo, Director General de Relaciones Económicas Internacionales (Direcon). Durante el primer trimestre de este año, Chile ha exportado US\$ 189,1 millones, de acuerdo a la Unidad de Data de El Mostrador con datos de Banco Central.

En este sentido, Rebolledo señaló que «todavía falta mucha información para evaluar de manera adecuada lo que nosotros tendríamos que hacer a propósito de nuestra vinculación con el Reino Unido, en el marco de nuestro acuerdo con Europa», en conversación con T13 Radio.

Otro de los efectos del Brexit concierne a los fondos de pensiones, puesto que la Superintendencia de Pensiones informó que las inversiones de este ítem en Europa representa el 9,8% del total, unos US\$ 16.300 millones. A su vez, los capitales invertidos en el mercado inglés corresponden a US\$ 1.663 millones, cerca de 1% del total.

En este sentido, el organismo señaló que “Es importante mencionar que los fondos de pensiones tienen una perspectiva de largo plazo, por lo que cualquier decisión de cambio de fondo por parte de los afiliados se debe tomar considerando este horizonte de inversión. No es recomendable que los afiliados intenten una estrategia de inversión de corto plazo, pues estos recursos tienen como único objetivo financiar las pensiones al momento del retiro”.

Fuente: El Ciudadano